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今
定
例
会
で
は
令
和
３

年
度
補
正
予
算
関
連
等
の

議
案
24
件
が
提
出
さ
れ
ま

し
た
。
各
議
案
を
付
託
さ

れ
た
委
員
会
で
は
、
活
発

な
質
疑
・
議
論
が
展
開
さ

れ
ま
し
た
。全
議
案
可
決
・

承
認
さ
れ
ま
し
た
。
開
会

中
に
は
新
変
異
株
「
オ
ミ

ク
ロ
ン
」
感
染
拡
大
の
報

道
が
な
さ
れ
、ま
た
、３
回

目
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
の
医

療
従
事
者
へ
の
接
種
が
始
ま
る
な
ど
、

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
へ
の
対
応
が

新
た
な
局
面
を
迎
え
て
い
ま
す
。
本

議
会
だ
よ
り
が
発
行
さ
れ
る
2
月
中

旬
に
は
、
ワ
ク
チ
ン
接
種
と
治
療
薬

の
開
発
が
大
き
く
前
進
し
て
い
る
こ

と
を
願
っ
て
い
ま
す
。　
（
山
田
孝
）

常
任
委
員
会
は
、
議
案
や
市
民
の
み
な
さ
ま
か
ら
提
出
さ
れ
た
請
願
な
ど
を
細
部
に
わ
た
り
、
専
門
的
に

審
査
す
る
た
め
の
機
関
で
、
議
員
は
い
ず
れ
か
の
常
任
委
員
会
に
所
属
し
て
い
ま
す
。

12
月
定
例
会
で
各
常
任
委
員
会
に
付
託
さ
れ
た
議
案
の
主
な
審
査
概
要
は
、
右
の
と
お
り
で
す
。

議
案
の
内
容
に
つ
い
て
は
、
前
段
の
ペ
ー
ジ
で
説
明
し
て
お
り
ま
す
。

後列左より　福田聖次委員　山田孝夫委員　秦邦雄委員　勝浦敦委員　山田慎太郎委員
前列左より　船橋由貴子委員　齋藤昌司委員長　高橋健一郎副委員長

　本委員会に付託された案件は、分割付託事項の議案１
件です。
　議案第75号令和３年度蓮田市一般会計補正予算（第
６号）の分割付託事項では財政課の関係で、「新型コロ
ナウイルスワクチン接種の費用については国が全額負担
することになっているなかで、今回、３回目のワクチン
接種に関する国庫支出金の歳入は、歳出との差があるが、
その差額はいつ入る予定か」との質疑に対し、「今回計
上しているのは、３回目のワクチン接種費用の部分のみ
であり、体制整備に係る部分につきましては、交付決定
がされましたら、補正予算として計上させていただくこ
とを想定しており、時期的なものは未定です」との答弁
があった。

　また、危機管理課の関係で、「蓮田市地震ハザードマッ
プについて、今回、何冊ぐらい増刷するのか。また、現
在このハザードマップは蓮田市内のほとんどの箇所に配
布になっているが、新規に追加しなくてはいけないもの
か、それとも単に在庫で置いておいて、紛失などに対す
る補充の分という形のものなのか」との質疑に対し、「増
刷の部数は6000部を見込んでいます。また、今回の印
刷分については増刷という位置付けであり、市内の公共
施設に置くことや転入者向けに市民課等で配布するなど
で活用していきたいと考えています」との答弁があった。
　採決の結果、議案第75号の分割付託事項は、賛成多
数をもって可決すべきものと決した。

総 務 委 員 会 議案１件を可決

　本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議
案７件です。
　議案第69号蓮田市国民健康保険税条例の一部を改正
する条例では、「仮に18歳以下の子どもの均等割額を免
除しようとする場合には、およそ2000万円程度必要と
考えてよいか」との質疑に対し、「仮に18歳以下の760
人を全額免除する場合は、減額総額はおよそ2000万円
になると考えます。ただし、そのうち未就学児に係る部
分の280万円は、地方交付税措置などが受けられますの
で、実質的な市の負担額としては、およそ1720万円に
なります」との答弁があった。
　議案第75号令和３年度蓮田市一般会計補正予算（第
６号）の分割付託事項では学校教育課の関係で、「GIGA

スクール用タブレット端末の家庭用充電用ACアダプタ
について、まずは、タブレット端末を学校で使用するこ
とに慣れさせ、きちんと体制を立ててから家庭でという
話だったと思う。最初から家庭で使用することを想定し
ていなかったのではなく、順番に使用することになると
認識していたが、家庭用充電用ACアダプタを当初から
購入していれば、コスト的にはもっと安くできたのでは
ないか」との質疑に対し、「事前に長期間の持ち帰りを
予測した上での購入ということで対応していれば、その
面はあったかと認識しています」との答弁があった。
　採決の結果、すべての議案について、総員をもって可
決すべきものと決した。

民 生 文 教 委 員 会 議案７件を可決

　本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議
案４件です。
　議案第74号指定管理者の指定についてでは、「蓮田市
コミュニティセンターを指定管理とする目的や考え方は
どのようなものか」との質疑に対し、「地域におけるコ
ミュニティの活性化という施設の役割を果たすため、民
間のノウハウや活力を導入し、より良いサービスの提供
や効率的な運営管理を行うことを目的としております」
との答弁があった。
　議案第75号令和３年度蓮田市一般会計補正予算（第
６号）の分割付託事項では、みどり環境課の関係で、「公
園施設修繕費は箇所の限定はないとのことだが、現在把
握している優先順位が高いようなところはあるか」との

質疑に対し、「堂山公園や馬込八番公園の公園灯、野久
保公園のトイレドアなどは修繕が必要と考えておりま
す」との答弁があった。
　また、道路課の関係では、「生活道路改良重点事業の
調査測量業務委託の内容は」との質疑に対し、「黒浜地
内の県道蓮田杉戸線から環境学習館に向かう市道1546
号線及び市道1547号線の整備に向けて、調査測量を行
うものです。まずは、道路や水路と私有地の境界を確認
したうえで、必要な測量を実施する予定です」との答弁
があった。
　採決の結果、すべての議案について、総員をもって可
決すべきものと決した。

建 設 経 済 委 員 会 議案４件を可決
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